



充実した夏休みを過ごすために

7月21日から8月27日まで、土日を含めて38日間の夏休みに入ります。

本校生徒指導部より発出されている「生徒指導だより」や児童会本部委員会が作成した「夏休みの過ごし方」をよく読んで、夏休みの目標や生活プランを作り、心や体調を整えながら、規律ある生活を心がけましょう。そして、安心・安全で健康的な夏休みを過ごしてください。

2学期の始業式の日には、心身ともにたくましく成長したみなさんと会えることを楽しみにしています。交通事故、水の事故等、けがには十分気を付けて、楽しく充実した夏休みにしましょう。



夏休みに意識して取り組んでほしいこと



○「自分から」を意識して取り組んでみよう!

・自分から学習に取り組む、自分からお手伝いするなど、言われてやるのではなく、自分から行動してみましょう。

○あいさつをしよう!

・『あいさつは心のリボン』自分からあいさつをして気持ちよく過ごしましょう。

○玄関のくつをそろえよう!

・自分から玄関のくつをそろえましょう。くつをそろえると心も整います。

○ことばを大切にしよう!

・『ことばのキャッチボール』を心がけましょう。

○家族との「きずな」を深めよう!

・家族との会話、ふれあいの時間を大切にしましょう。



【和太鼓の寄贈】

中谷の大村典、里都美(もと「そば店次男坊」)様より、沢山の和太鼓を寄贈していただきました。

音楽の授業を中心に、大切にに使わせていただきます。

ありがとうございました。



【ネック・クーラーの寄贈】

株式会社日本キャンパック様より、熱中症対策ということで、1年生に首掛け式のネッククーラーがプレゼントされました。

ありがとうございました。



1学期終業式を目前にした7月11日、南校舎2階のエアコンが故障してしまいました。そのため急遽、教室を移動することになりました。机や椅子の移動の際には6年生が手伝ってくれました。また、不便な中でも子どもたちは「大丈夫!」と笑顔で頑張っています。一生懸命な姿に頼もしさを感じました。



《表彰》

歯と口の健康ポスター 図画の部 第3位 1年A組 K.Y
よい歯のコンクール 学校代表 6年A組 S.Y N.W

おめでとう